



Tras el éxito cosechado en la convocatoria realizada en enero, el Ayto. organiza nuevas charlas de cara a captar más gente para que se realice los test de detección precoz y continuar con el compromiso de mejorar el bienestar y la calidad de vida de la ciudadanía. Desde el consistorio de Beasain se quiere dar un nuevo impulso al programa puesto en marcha en enero Goiz Alzheimer.

En estos tres primeros meses han sido casi 450 personas las que han acudido al centro de atención ubicado en Urbieta etxea (antiguo matadero). Todos y todas se han sometido a los test para detectar cualquier posible indicio de la enfermedad.

Tal es así, que visto el éxito obtenido con el programa Goiz Alzheimer, tanto el Ayto. de Beasain como los entes que colaboran en el citado programa, Osakidetza, centro de salud local y Fundación Cita Alzheimer, han decidido realizar un segundo llamamiento dentro de esta campaña de sensibilización para llegar a más personas susceptibles de

recibir la información en torno a la prevención y detección precoz de esta enfermedad.

Debido a ello, este próximo **4 de mayo** se han organizado diversas charlas en los siguientes lugares y horarios. En el **centro de salud a las 14:00**, en el **palacio de Igartza a las 17:00** y a las **19:00 en el hogar del jubilado Aranealde**. El llamamiento se ha dirigido específicamente a los profesionales del centro de salud y a las personas de mayor edad y colectivos en los que se engloban. Las charlas serán impartidas por **el neurólogo Pablo Martínez Lage** quien aclarará cualquier duda en torno al programa.

Los representantes municipales así como los del ámbito de la salud y la prevención, mediante el programa Goiz Alzheimer, desean concienciar a la ciudadanía de la importancia que supone la detección precoz de esta enfermedad. Ya que la existencia actual de fármacos y tratamientos retrasan la progresión de la enfermedad mejorando el bienestar y la calidad de vida entre otros diversos factores.

```
jQuery("#share818") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Charlas para
participar en el programa Goiz Alzheimer el 4 de mayo", url: "https://
www.beasain.eus/es/otros-noticias/458-charlas-para-participar-en-el-
programa-goiz-alzheimer-el-4-de-mayo"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/458-charl
as-para-participar-en-el-programa-goiz-alzheimer-el-4-de-mayo"},{
share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/e
s/otros-noticias/458-charlas-para-participar-en-el-programa-goiz-
alzheimer-el-4-de-mayo"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp",
shareIn: "self", text: "Charlas para participar en el programa Goiz
Alzheimer el 4 de mayo", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-notici
as/458-charlas-para-participar-en-el-programa-goiz-alzheimer-el-4-de-
mayo"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text:
"Charlas para participar en el programa Goiz Alzheimer el 4 de mayo",
url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/458-charlas-para-
participar-en-el-programa-goiz-alzheimer-el-4-de-mayo"},{ share:
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Charlas para
participar en el programa Goiz Alzheimer el 4 de mayo", url: "https://
www.beasain.eus/es/otros-noticias/458-charlas-para-participar-en-el-
programa-goiz-alzheimer-el-4-de-mayo"},] });
```